

**KENIA LÓPEZ RABADÁN**

¡Nombramientos del Inai, YA!

El día de ayer, el Senado de la República fue agraviado por los legisladores del régimen morenista. No respetaron la investidura, ni se comportaron a la altura de lo que los mexicanos necesitan.

Pretendieron engañar a la oposición y al pueblo de México, sometieron a discusión un acuerdo firmado por todos los grupos parlamentarios para que, por fin, se nombrara a un integrante del Inai y se pudiera salir de la parálisis en la que el presidente López Obrador metió al organismo de transparencia. Sin embargo, fiel a su estilo, no tuvieron palabra y votaron en contra de un perfil definido y propuesto por el mismo presidente de la Junta de Coordinación Política, el senador Ricardo Monreal.

La realidad es que lo hicieron

porque Morena y el presidente López Obrador no quieren la transparencia, son corruptos y no quieren que se sepa cómo están saqueando al país. Votaron en contra porque en el mundo ideal de López Obrador abunda la opacidad y seguramente, recibieron un regaño desde Palacio Nacional para echar atrás este nombramiento.

El PAN, PRI, PRD, MC y el Grupo Plural tomamos la tribuna en defensa de la transparencia y de nuestras instituciones. México necesita rendición de cuentas, que se sepa en qué, cómo, cuándo y en dónde se usan tus impuestos. Los mexicanos necesitan saber por qué no hay medicinas y en qué ha fallado este gobierno negligente.

Morena ha utilizado al Senado mexicano como una oficialía

Los senadores del régimen han claudicado en su responsabilidad de ser un contrapeso y de ser un poder autónomo.

de partes. Han sido 5 años en los que han aprobado en fast track, sin estudio, sin parlamento abierto, sin escuchar a especialistas, sin atender las demandas ciudadanas, cada una de las modificaciones que le interesan al titular del Ejecutivo federal.

Los senadores del régimen han claudicado en su responsabilidad de ser un contrapeso y de ser un poder autónomo. La mayoría en el Congreso de la Unión sólo obedece a los intereses de López Obrador. No les importan las instituciones, ni traer paz y estabilidad a México. Lo que les importa es cumplir con los caprichos del primer mandatario.

Son tan ruines en Morena que pretendieron utilizar la lucha legítima de las mujeres contra la violencia de género y contra los deudores alimentarios morosos. La lucha feminista no es moneda de cambio, que les quede claro: ¡Transparencia sí, violencia no!

Para el bloque de contención es evidente, sin transparencia y sin rendición de cuentas no hay Estado de derecho y por ello, no permitiremos que se discutan las modificaciones legislativas que se enviaron de la legisladora sin antes aprobar los nombramientos de los comisionados del Inai.

Ya basta de que Morena secuestre a México para cumplir con los designios del Presidente. Ya basta de que Morena pretenda minar a nuestras instituciones. No cedemos ante nuestra lucha.

Es urgente que México tenga instituciones que protejan a los mexicanos de este gobierno populista y corrupto. México nos necesita. ¡Nombramientos del Inai, YA!

●
Senadora de la República